



Moneda México cierra con leve baja y bolsa cae, presionados por Wall St.

jueves 9 de mayo de 2013 17:19 CDT

- * Súbita caída de Wall Street presiona a mercados locales
- * Peso cambia de tendencia, operadores ven toma de ganancias
- * Bolsa hila segunda jornada a la baja

MEXICO DF, 9 mayo (Reuters) - La moneda de México bajó levemente el jueves luego de que una súbita caída de Wall Street la llevó a borrar ganancias previas y alejarse de un máximo de casi dos años, mientras la bolsa profundizó su mal desempeño y cerró en su peor nivel desde noviembre.

El peso mexicano cerró en 11.9960 por dólar, con un descenso del 0.13 por ciento frente a los 11.98 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles.

Las bolsas estadounidenses terminaron a la baja en Nueva York, cerrando una racha de cierres récords para el S&P 500 al ceder el impulso del mercado y arrastradas por un descenso de las acciones de Apple.

"Creo que todo fue una toma de utilidades (...) no vi una noticia o algo más que me haga pensar en una razón", dijo Alfredo Puig, operador de la casa de bolsa Vector en la ciudad nortea de Monterrey.

La moneda de México llegó a fortalecerse hasta un 0.74 por ciento en las dos últimas jornadas impulsada por una sorpresiva alza de la nota soberana de México por parte de Fitch Ratings, que coronó el optimismo que los inversionistas han depositado en el éxito de una ambiciosa agenda de reformas económicas estructurales.

La sorpresiva decisión de Fitch catapultó al peso más allá de la barrera de 12 por dólar por primera vez desde el 5 de agosto de 2011.

"Bajando el 12 ya no tiene pisos hasta el 11.80, eso le puede ayudar, pero tampoco el entorno está para eso (...) ha sido una reacción inmediata pero el mercado está buscando más información", dijo Jorge Gordillo, subdirector de análisis de CI Banco.

Aunque expertos se mantienen positivos sobre el desempeño del peso mexicano en el corto plazo, se espera que la moneda se estabilice momentáneamente en un rango de 11.95 a 12.05 unidades por dólar.

BOLSA SIGUE CAYENDO

La bolsa mexicana hiló su segunda jornada a la baja y anotó su peor nivel de cierre desde el 21 de noviembre, arrastrada por Wall Street y ante el limitado interés de los inversionistas por elevar sus posiciones en acciones locales.

El índice líder IPC perdió un 1.0 por ciento y terminó en 41,682.64 unidades, con un volumen de 218.1 millones de acciones negociadas, por debajo del promedio del mercado.

Analistas y operadores coinciden en que la débil temporada de resultados del primer trimestre no justifica los niveles de precio de muchas acciones de alta liquidez, lo que mantiene a la bolsa estancada y muy lejos del máximo histórico de 46,000 puntos que anotó a fines de enero.

"Todo mundo está esperando una mayor actividad económica para la segunda mitad del año y que la perspectiva mejore y con una valuación abajo se podría esperar algo bueno para la bolsa para entonces", estimó Gordillo.

La caída de la sesión fue liderada por los títulos de América Móvil, los de mayor peso en el IPC, con una baja del 1.99 por ciento a 12.79 pesos, seguidos por los del minero Grupo México que perdieron un 3.24 por ciento, a 42.46 pesos.

Contrario a la tendencia, las acciones de la productora de harina de maíz y tortillas Gruma treparon un 5.11 por ciento, a 62.79 pesos, impulsadas por una recomendación del grupo Santander, que elevó sus títulos a "compra" desde "mantener" y subió su precio objetivo a 73 desde 48 pesos. (Reporte de Jean Luis Arce)